

El Ayuntamiento apuesta por servicios más eficientes

Pondrá en marcha un nuevo modelo de gestión basado en la innovación y la participación ciudadana

Guadalajara quiere convertirse en una Smart City y para ello va a poner en marcha un nuevo modelo de gestión de servicios municipales basado en la eficiencia, la sostenibilidad económica y medioambiental, la innovación y la participación ciudadana. Los vecinos podrán evaluar el servicio y alertar de posibles deficiencias. Además, desde el Consistorio se prevé que esta conversión suponga unos ahorros anuales para las arcas municipales de alrededor de 1,2 millones de euros.

La calidad de la prestación de dichos servicios podrá ser medida con criterios objetivos. De estos indicadores dependerán las retribuciones que la empresa adjudicataria reciba. El periodo de la contratación será de 17 años prorrogables por otros tres, por un valor total de 13.430.265 euros anuales.

Guadalajara será una de las ciudades pioneras que implanten un sistema de prestación de servicios de este tipo. Además, es miembro de la Red Española de Ciudades Inteligentes.



Cuatro líneas de ayudas buscan dinamizar la economía y el empleo

Empresas que contraten a desempleados, emprendedores, jóvenes y entidades formadoras serán sus destinatarios

A través del Programa de dinamización y fomento de la actividad económica y del empleo elaborado por el Ayuntamiento se destinarán 385.000 euros a diferentes colectivos de Guadalajara con el objetivo de crear oportunidades de empleo para sus

vecinos. Con cuatro líneas diferentes de ayudas, beneficiará a las empresas que contraten a desempleados, emprendedores, jóvenes que buscan una oportunidad laboral y entidades sin ánimo de lucro que realicen acciones formativas.

El Consistorio, dispuesto a gestionar el Moderno

El Ayuntamiento de Guadalajara y la Consejería de Educación, Cultura y Deportes han llegado a un principio de acuerdo para que la gestión del Teatro Moderno pase a manos municipales. Este espacio cultural se unirá a otros de la ciudad en los que ya se realizan actividades durante todo el año como el TYCE, el Teatro Auditorio Buero Vallejo o el CMI Eduardo Guitián, así como el futuro museo Francisco Sobrino.



►► Deporte

-La piscina municipal de San Roque ya ha abierto sus puertas

►► Entrevista

-Fernando López Herencia, director del Zoo de Guadalajara

►► Cultura

-Melendi y Hombres G, estrellas en los conciertos de las Ferias y Fiestas

-En Guadalajara, las noches son para el verano